

Resultados del empeño en El Alambre y Alcázar

Publicado: Viernes, 18 Noviembre 2022 10:55

Visto: 145



Hasta la finca El Progreso del productor Rody Carmenaty, en el polo agrícola El Alambre, del municipio de San Luis, llegó el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez donde constató el empeño del joven agricultor, por cosechar frutas, hortalizas, granos y viandas de calidad.

Valdés Menéndez recorrió parte de los sembrados y conoció del rendimiento de la fruta bomba recién cosechada, además de constatar que las tierras sembradas o listas para la siembra son características comunes de las 278 ha de la Unidad Básica de Producción Cooperativa, Alberto Marrero.

Resultados del empeño en El Alambre y Alcázar

Publicado: Viernes, 18 Noviembre 2022 10:55

Visto: 145



El Comandante de la Revolución también recorrió los cultivos de col y cebollas del productor Juan José Sónora Cruzata, en las 16 ha de su finca La Poderosa, también pertenecientes a El Alambre, un polo productivo que si bien no sobresale por sus extensiones sí lo hace por la calidad de los cultivos y su productividad.

Luego Ramiro Valdés Menéndez visitó la Empresa Genética El Alcázar en el municipio de Contramaestre, allí pudo apreciar la diversidad de especies de animales y las condiciones en que se desarrollan conejos, codornices, ovejos, pollos y ganado mayor, entre otras.

En Alcázar Valdés Menéndez exhortó a pensar en la industrialización de las producciones y el crecimiento; durante el recorrido trabajaron con el Comandante de la Revolución los miembros del Comité Central del Partido José Ramón Monteagudo Ruíz y Beatriz Jonhson Urrutia, Primer Secretario en Santiago de Cuba y Gobernadora, respectivamente.

Fuente: Periódico Sierra Maestra